

Grèves dans le secteur de la santé

Compte Test - 2012-01-05 06:00:00 - Vu sur pharmacie.ma

Le personnel de la Santé a entamé une grève de deux jours, suite à un appel des syndicalistes de l'UMT. L'objectif est de mettre la pression sur le chef de gouvernement pour faire de l'amélioration des conditions de travail des salariés du secteur public de la Santé une priorité dans son plan d'action. Pour rappel, le PJD au lendemain de sa victoire lors des législatives, a réaffirmé son engagement de s'atteler sur la réforme de ce secteur jugé prioritaire. L'ODT, de son côté, a annoncé une nouvelle grève de deux jours dans les collectivités territoriales dès mercredi. Si 2011 était une année riche en grèves dans plusieurs secteurs publics, l'année 2012 commence en fanfare et risque d'être tout aussi animée. Pharmacies.ma - 5 janvier 2012